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国際ロータリー会長
ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ

会長 藤本 良男

「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 3月9日（木）夜間移動例会

東大阪みどりＲＣ・大阪ネクストＲＣ

東大阪東ＲＣ 3クラブ合同例会

登録開始：午後5時30分～

開会点鐘：午後6時00分

懇親会：午後7時05分～

於：オ・セイリュウ

例会日：2023年2月25日
2023年3月 2日

（令和5年3月2日）

■ 本日の卓話

「ロータリー雑感」

岡田 耕治 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 3月度定例理事会

先月の23日に八尾東ロータリークラブの創立50周年記念式典と祝宴に参加して参りました。年度末には、
解散される事と思います。
また、講演には「有給休暇でやった！自転車世界一周。ほった!恩返しの井戸掘りプロジェクト」の、ミキハウ
ス在籍の坂本達氏の講演があり、彼の人生を有意義に過ごされたことが紹介されて、また、奉仕活動にも恩
返しの行動力が披露されていました。彼の最も素晴らしいと感じた事は、全世界を周り世界には満足に衛生
的な水がないたくさんの地域社会がある事が紹介されていたことと思います。また、彼が九死に一生を得て
現地のドクターから治療を受けて生き返ったことなど、特に恩返しのために、ギニアに２００５年の井戸掘りプ
ロジェクトを立ち上げて持続性のある行動力が紹介されておりました。井戸を掘ること自体がすごく難しいか
もしれませんが、彼はやり遂げたことを誇りではなく当たり前として奉仕活動が報告されていました。
さて、今月のテーマは水と衛星月間であります。ちょうどいい課題と思います。如何に我々が当たり前として、
衛生管理の行き届いたきれいな状態の水を飲んでいるか、坂本達氏の講演を聞き、ギニアでは如何にして
衛生的な水が生きるための第一歩になり、大切だとゆうことが思い知らされ、紹介されていました。
また、２月の半ばにはトルコ地震が発生して多くの人が被害を受けられました。地区の要請での義援金のご
協力を宜しくお願い致します。

今日の一言
過去にこだわるには、
人生はあまりにも短すぎる。
私は未来をもっと見つめたい。

水と衛生月間

第３回大橋ガバナー年度常任幹事団会議 議事録 

日時 2023年2月20日（月）16時00分～18時 
場所 ガバナー事務所大会議室 

＜出席者＞ 
ガバナーノミニー 大橋秀典 
地区幹事団副幹事 田原さおり・古川靖明 
地区財務委員会 前田興二 会計 吉川 宏 
地区幹事団常任幹事 石田 肇・岡田耕治・山崎直人・河村幸司(zoom) 

浅浦哲夫(zoom)・松木俊明(zoom)（東大阪東） 
井上善博（東大阪みどり）吉岡泰造（大阪ネクスト） 

該当年度会長 戸田尊文、該当次年度会長：一由麻里 
司会：代表幹事 吉崎広江 

議事内容 

１．ガバナーノミニーご挨拶（大橋GN） 

２．地区チーム参加報告（石田実行委員長） 
気が付いたこと 
＊テーマ旗が上過ぎて見にくいのでは 
＊エレクトのピンマイクは良かった(次年度もピンマイクにすべきかと) 
＊次年度は会場がホテルのためクロークに預けるかも 
＊資料、お茶の配置に気を配っていた(気持ちが良かった、見習うべき点かと) 
＊受付は実際は必要なかったが、案内係として設けるべきかと 
＊財務委員長の話は分かりやすく改善すべきかと 
＊委員会別話し合いの時間は先に点鐘し、一旦締めてはどうか 
＊会場レイアウトにて後ろ向きの席割が出来てしまった(配置の工夫) 

３．PETS、地区協への視察参加予定者確認（田原副代表幹事） 
【PETS出席者】斉藤実行委員長、石田福実行委員長、浅浦幹事、吉岡幹事、 
岡田地区協実行委員長、一由該当次年度会長、田原、田中幹事の参加を確認 

PETSにて 地区大会内容発表 
どのくらいの内容？ 場所、日程(1日なのか2日なのか)、テーマ 

大きな改革をするなら、ノミニーの間に計画する必要がある 
(実際には4月の諮問委員会で承認) 
諸々の計画発表、協力要請もPETSまでにはまとめる必要がある 

地区協は分科会毎に視察の必要がある(例年7つの分科会) 
3/10事前説明会 視察参加者を岡田実行委員長が任命 後日取りまとめる 
4/8地区協 幹事団だけでなく、3クラブの次年度理事団に協力頂く 

本番では衛星クラブにも声を掛ける 
４．ガバナー補佐ノミニー・ＩＭＲＤホストクラブについて（吉崎） 

◎大橋年度ロータリーデーについて（大橋ノミニー）
万博と公共イメージをMIXした催しを検討している
IMRDを一日で６IM共同でやりたい
理由1・万博の地区ナイトはそれぞれのホストクラブが担当する→負担が増える 
理由2・予算の削減となる(現在1IM40万、6IMで240万の予算) 
理由3・単年度改革であることを強調できる 

５．ガバナー補佐ノミニーとの顔合わせ日程について（5月15日希望） 
三月会(第三月曜に会合) ハッピーマンデーは翌週月曜もしくは火曜日 
ZOOM対応しているので、出来る範囲の参加の努力が必要 

６．その他 
G事務所・地区DX担当 
ペーパーレス、ガバナー事務所事務員の時間削減のため、出来る事を企画してみる 
延原年度の新しい試み 
＊RAC中心のポリオデーを開催 
＊RYLAを年1回の開催に変更(大橋年度は2回の予定なので変更するなら早めの計画が必要) 

次回開催 ３月２０日（月：16時～18時：ガバナー事務所大会議室） 
以上 

記録：田原 



委員会報告

幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

先般のＩＭ第4組ロータリーデーにご参加の皆様、
お疲れ様でございました。
≪これからの予定≫
【1】 本日例会後、3月度定例理事会
【2】 3/4（土）ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）

（城戸会長エレクト出席）
【3】 3/9（木）東大阪みどりＲＣ・大阪ネクストＲＣ

・東大阪東ＲＣ3クラブ合同例会
（夜間移動例会） 於：オ・セイリュウ

【4】 3/12（日）ロータリー・ラグビーフレンドシッ
プマッチセレモニー

≪連絡事項≫
【1】 本日例会後、事務局にて3月度定例理事会

を開催いたします。理事の方よろしくお願い
致します。

【2】 3/9日（木）は18：00よりオ・セイリュウにて大
阪ネクストＲＣホストによる3クラブ合同例会
（夜間移動例会）です。多数のご参加よろしく
お願い致します。

【3】 地区より「2023年2月トルコ大地震」義援金の
要請がありました。本日、義援金ＢＯＸを回
しますので、何卒ご理解ご協力のほどよろしく
お願い申し上げます。

移動例会ならびにＩＭ第4組ロータリーデー
2023年2月25日（土）

於：スイスホテル南海大阪

◎米山奨学委員会 北川カウンセラー
米山奨学委員会 北川カウンセラー 藤本会長、
表委員長の出席で、2/25 2022学年度ロータリー
関係者100名、米山奨学生31名の終了式、歓送
会が開催されました
第一部 終了式では坂田委員長の開会挨拶、PG
若林理事長の修了証明書授与があり宮里Gの祝
辞、記念撮影等あり、第二部では延林ＧＥの激励
の言葉、松本ＰＧの乾杯、ＰＧ若林理事長からカ
ウンセラーへの感謝状贈呈、終了生から感謝の
手紙等、盛り沢山の内容で進められました。
当クラブの奨学生ズオンニアットリンさんからクラ
ブへの感謝の手紙、写真を頂きました。
米山は人を育てるロータリアンの素晴らしい事業
であり、卒業してもクラブカウンセラーと奨学生と
の関係はスタートであって、長い関わりが今後も
続けていけたらと思いました。

＜ＲＩ会長ガイ・ガンディカーよりの電文＞

2月6日トルコ南東部においてＭ7.8の大地震が
発生。更に9時間30分後にＭ7.5の地震が引き続
いて発生しました。2つの断層の交わる角度が
30°で、こうした鋭角に並ぶ断層帯で数時間後に
規模の大きな地震が相次ぐ事は珍しく、双子地震
と呼ばれています。
その結果、トルコとシリアの死者は合計で5万人
以上、行方不明者数はわかっておらず、犠牲者
は更に増えることでしょう。20日にもＭ6.3の余震
がありました。
さて、100年前の1923年9月1日関東大震災が発
生しました。震災に対するＲＩと全世界のロータリ
アンの友情と援助が、東京クラブのロータリアン
に大きな影響を及ぼします。震災直後の9月4日
にはＲＩ会長ガイ・ガンディカーからの励ましの電
報が、更に、その翌日には、ＲＩから25,000＄を、
震災復興資金として贈る旨の通知が届きました。
この義捐金は、国際理解と親善のための基金とし
て貯めていたアーチクランフ基金（現在のロータ
リー財団基金の前身）を取り崩したものという説と、
ＲＩの災害基金から支出したという説がありますが、
何れが正しいかは不詳です。
これが呼び水となって、世界各国の503クラブか
らの分を含めて、合計89,800＄の義捐金が寄せら
れました。東京クラブはこの義捐金で、東京と横
浜の小学校188校への備品寄贈、東京孤児院の
新築、殉職警察官遺族の援助、木下正中会員の
産科病院再建事業を行いました。東京孤児院は
翌年完成し「ロータリーの家」と呼ばれていました
が、第二次世界大戦で焼失して現在は残ってい
ません。
東京クラブは、このロータリーの友情を契機にし
て、今までの月一回の例会を毎週開催するよう改
めたと言われています。

出席報告 2月9日

（2/9）の出席者数：28名（2） 内ＺＯＯＭ出席1名

（2/16）休会・（2/23）祝日・休会

（2/25）の出席者数：17名（1）衛星クラブ5名

2/9 出席率：62.22％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：54名（免除11名）

2/2 2/9 2/16

HC出席 30(3）名 28(2）名 休会

MU出席 4(1)名 5(1)名

修正出席率 72.34％ 71.74％

会員コラム

◎ﾊﾟｰﾄﾅｰ誕生日 山田 光子様3/2

城戸香代子様3/3

西村 幸平様3/4

寺西 純子様3/14

◎お誕生日 鎌倉会員3/3

岡田 耕治

ＲＩおよび全ロータリークラブは深い同情の意を表

す。如何なる事であろうと、遠慮なく申しつけられた

し。

Deepest sympathy Rotary international and all 

Rotary clubs. Is there any particular thing we can 

do.
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